

Estimados Padres,

¿Por qué debería yo enviar a mi hijo a estudiar en un lugar tan lejano? Ésta es obviamente la pregunta que se plantea usted mentalmente al leer esto. Bien, usted ya debe conocer el alto nivel de los estudios de ciencia y tecnología del programa, pues de no ser así, no estaría siquiera leyendo estas líneas. Asimismo, usted comprende que se trata de una excelente oportunidad para que su talentoso hijo pueda elegir cursar estudios superiores al tiempo que atiende la escuela secundaria. Y huelga decir que es usted consciente de que, al estudiar y vivir en Israel, la patria judía, los jóvenes que participan en el programa asegurarán su futuro al integrarse en el estilo de vida moderno y vibrante de nuestro país. Pero, ¿sabe usted realmente qué vivencias experimentará su hijo después de despedirse de usted en el aeropuerto? Permitanos intentar describirlo.

Al llegar a Israel, el hogar de su hijo durante los próximos cuatro años será la Aldea Juvenil de Nahalal, un Moshav (poblado agrícola) situado en el bello Valle de Jezreel, no muy lejos de Haifa. Puede ser descrito, en realidad, como un internado situado entre jardines y senderos con edificios escolares a un lado, comedor y salas de recreación al otro, y dormitorios al otro lado de la calle.

Cada grupo de edad en Anières vive en un edificio separado de la residencia estudiantil. Otros jóvenes que atienden la escuela residirán en otros edificios cercanos de la Aldea Juvenil. Sin embargo, no todos los edificios de la residencia son iguales; la mayoría de ellos tienen dos pisos de altura y unas 6 habitaciones, con 3 estudiantes en cada habitación. Cada estudiante tiene su propia cama, escritorio, estantería para libros y ropero. Cada habitación tiene su propio cuarto de baño con ducha, lavabo, espejo y WC. Además, cada edificio de dormitorios cuenta con una sala de recreación para uso de los residentes con televisión, computadoras, sillones, sofás, juegos, libros y una cocineta. Sus hijos serán individualmente responsables de hacer sus camas y cambiar sus sábanas y conjuntamente responsables de ordenar y limpiar sus dormitorios y baños junto con sus compañeros (¡sí, de verdad!). Los edificios de dormitorios disponen de salas de lavandería con lavadoras y secadoras y los jóvenes aprenden a usarlos. Ellos son responsables de mantener su ropa limpia.

Cada grupo de edad cuenta con un consejero y una consejera cuyo objetivo es garantizar el bienestar de sus bien amados, porque creemos que es importante asegurarse de que sus hijos estén bien protegidos y cuidados en la Aldea Juvenil, al tiempo que son motivados y alentados en el aula escolar. Los consejeros escolares residen cerca y están disponibles 24/7. Ellos se aseguran de que todos tomen parte en los turnos de limpieza y de que todos tengan todo lo que necesiten en cuanto a ropa de cama, toallas, artículos de tocador y productos de higiene, así como medicamentos cuando sea necesario, los cuales, por supuesto, son vigilados por los consejeros. Los consejeros también acompañan a los jóvenes al ir y volver del comedor a la hora de las comidas, asegurándose de que se alimenten bien. Los participantes del programa Anières reciben un pequeño estipendio para gastos personales. Los consejeros de la residencia estudiantil llevan a cabo una reunión grupal al menos una vez al día para asegurarse de que todos los estudiantes estén al tanto de las actividades nuevas o en curso, de que todos guarden las reglas y regulaciones y que estén sanos y felices. Se cuenta con vigilantes nocturnos que hacen guardia a lo largo de toda la noche y el área residencial y la zona escolar de la Aldea Juvenil están cercadas.

El campus dispone de una enfermera para cuando los niños no se sienten bien; y se ofrece a todos los participantes chequeos dentales regulares, así como exámenes médicos periódicos. La escuela también emplea a trabajadores sociales y consejeros adicionales para garantizar que los participantes sean cuidadosamente atendidos. Los maestros, el personal administrativo y el personal de bienestar social de Anières se reúnen regularmente para asegurarse de que todos los participantes se sientan felices y seguros de sí mismos y de que aprovechen su potencial.

La escuela ha designado a uno de los miembros del personal docente como Coordinador de Anières, siendo éste responsable de todos los aspectos educativos relacionados con los jóvenes del programa Anières, así como de mantener el contacto permanente con los consejeros de la residencia estudiantil. El Coordinador de la escuela Anières sirve también como persona de contacto para todos los padres - de Israel y del extranjero. La escuela le proporcionará acceso a una aplicación en hebreo e inglés, la cual es actualizada regularmente con información sobre el expediente escolar de su hijo, lo que le permitirá mantenerse al tanto de su progreso.

De hecho, es posible que se esté preguntando qué beneficios ofrece el programa Anières en comparación con un programa común de Naale. Dicho en pocas palabras, Anières es un programa "Naale Superior" y se ofrece exclusivamente a adolescentes talentosos que cumplen con criterios específicos. Anières toma el programa Naale básico - educación gratuita, alojamiento y comida en Israel, y le agrega un título universitario gratuito en ciencias o ingeniería. Los participantes reciben apoyo y aliento. Se les ofrece la oportunidad de interactuar con sus compañeros de Israel y de todo el mundo, lo que les brinda una perspectiva global de la vida, así como las habilidades necesarias para el siglo 21. El estar rodeados de otros adolescentes talentosos de todos los rincones del mundo, incluyendo de Israel, a quienes también interesan la ciencia y la tecnología, les dará la oportunidad de perfeccionar sus habilidades sociales en el presente y, eventualmente, integrarse en el mundo internacional de la academia, la industria y el comercio. La educación secundaria de máxima calidad que recibirá su hijo en "Elite Académica de Anières", en combinación con la cálida y acogedora vida estudiantil y la inmersión en un grupo estable de compañeros de Anières servirá como una sólida base para la exitosa integración de su hijo en la sociedad israelí.